
ЗАВТРА —ЛЕНЬ 
/МАШИНОСТРОИТЕЛЯ Анатолий ГОСТЕВ: 

В р о д е и не в р е м я п р а з д н и к а м , а у ж 
п р о ф е с с и о н а л ь н ы м , д а еще « д о п е р е с т 
р о е ч н ы м » — тем более. Но почему не с к а 
зать о том, что х о р о ш е г о сейчас п р о и с х о 
д и т в с р е д е м а ш и н о с т р о и т е л е й ? В е д ь 
они сами в суете б у д н и ч н ы х д е л д а ж е не 
замечают п р о и с х о д я щ и х перемен. 

Наш с е г о д н я ш н и й с е б е с е д н и к , д и р е к 
т о р п о м а ш и н о с т р о е н и ю у ч р е ж д е н и я 
« У п р а в л я ю щ а я к о м п а н и я м а ш и н о с т р о и 
т е л ь н о г о к о м п л е к с а » А. ГОСТЕВ, не на
с т р о е н п о д д а в а т ь с я у н ы н и ю : 

— Работа идет, и не так плохо, как кажет
ся, — заявил он. — Как бы то ни было, а за 
четыре месяца мы обеспечили необходимым 
ремонт второго разряда десятой домны. В 
начале октября станут известны более точ
ные цифры, а предварительные таковы: изго
товлено две с лишним тысячи тонн металло
конструкций, 603 холодильника, позади бо
лее 50-ти тысяч станкочасов мехобработки. 
В денежной массе объем ремонта десятой 
домны для ремонтно-механического завода 
«МАРС» вылился в сумму 21-23 млн рублей. 

Что предстоит сделать? Большой объем 
ожидает «марсиан» в доменном цехе: с ок
тября необходимо готовить детали и обору
дование для восьмой домны, не в лучшем со
стоянии и шестая, все сроки переработала 
четвертая... 

Массу заказов заводчане выполняют для 
конвертерного цеха: каждый месяц там капи
тально ремонтируют одну из машин непре
рывного литья заготовок. Чтобы ремонт был 
успешным и машина работала без сбоев по 
механике, нам необходимо подготовить 1200 
роликов. Часть из них изготавливаем заново, 
часть восстанавливаем наплавкой, часть — 
переточкой. Ремонтируем траверсы и метал
локонструкции. 

Комбинат поставил задачу: в течение года 
попытаться изготовить один ручей машины не
прерывного литья заготовок, потому что ме
таллурги из-за дефицита средств не могут 
купить на «Уралмаше» новую МНЛЗ. Если у 
гиганта отечественного машиностроения най
дутся возможности и средства,- он возьмется 
за реконструкцию наших машин. А если нет, с 
помощью «Уралмаша» придется самим вести 
модернизацию. И потому необходимо допол
нительно приобрести станочное,наплавочное, 
сварочное оборудование, ведь кроме полот
на нужно изготавливать кристаллизаторы, не
сущие металлоконструкции... 

Мы уверены в том, что стан «2000» холод
ной прокатки на Магнитке будет. Возможно, 
в несколько уменьшенном объеме, то есть 
построят травильную линию и сам стан. Если 
все-таки термическое отделение будут стро
ить, нам придется возводить колпаковые печи. 

«ВЕРЮ В БУДУЩЕЕ» 
А если в проекте ЛПЦ № 11 термоотделения 
не будет, то предстоит реконструировать тер
мичку пятого листопрокатного. Заключили 
соглашение на изготовление двух опытных 
колпаковых печей, попробуем делать метал
локонструкции, вся энергетика к ним будет 
покупная. 

По контракту комбинат получает к комплек
ту четыре резервных валка. Наша задача — 
обеспечить качественными валками стан 
«2000» горячей прокатки, а впоследствии — 
стан холодной прокатки. Значит, необходимы 
машина центробежного литья, станочное обо
рудование. Об их приобретении наши специа
листы уже заботятся. Но времени мы не теря
ем: уже отлили два опытных валка для ЛПЦ 
№ 8, будем их испытывать... 

Словом, какое направление развития маши
ностроительного комплекса ни возьми, всюду 
нужно дооснащение оборудованием и маши
нами... Нужно развивать сборочный участок в 
механическом цехе — ныне он не подлежит 
никакой критике. Во время ремонта 10-й домны 
все остальные работы мы приостановили, по
тому что на этом пятачке умещается только 
доменное оборудование. 

Могут сказать, что наш завод численность 
персонала несколько подсократил. Но сто
имость запчастей и качество оборудования, 
которое мы сегодня поставляем металлургам, 

не сравнимы с каче
ством п р о д у к ц и и ни 
одного из машиностро
ительных предприятий 
России. Многие заво
ды, как говорится, ле
жат на боку, подрасте
ряли квалифицированный персонал. 

Хорошо, что на нашем комбинате следова
ли политике развития собственного машино
строения — это в любом случае выигрышное 
дело. Металлурги настаивают, чтобы мы пол
ностью закрыли поставки сменного оборудо
вания комбинату... 

В канун Дня машиностроителя хотелось бы 
напомнить и о недавно созданной ассоциа
ции машиностроителей Магнитогорска. Каж
дое из восьми вошедших в нее предприятий 
по-своему хорошо: возьмите крановый завод 
или Ремстроймаш, изготавливающий наполь
ные грузоподъемные механизмы, штамповоч
ный завод или завод металлоконструкций, де
лающий уникальное оборудование. Обидно, 
что большинство из них сегодня не востребо
вано, а потенциал предприятий по номенкла
туре достаточно объемный. Все-таки сдюжим, 
дождемся лучших времен... 

С праздником, машиностроители! 
З а п и с а л Г. ПОГОРЕЛЬЦЕВ. 

У ч р е д и т е л ь -
открытое 
а к ц и о н е р н о е 
о б щ е с т в о 
« М а г н и т о г о р с к и й 
м е т а л л у р г и ч е с к и й 
к о м б и н а т » 
( 4 5 5 0 0 2 , 
К и р о в а , 93) . 

Гл. редактор 
В. РЫБАК. 
Редколлегия: 
В. МИНУЛЛИНА. 
М. КОТЛУХУЖИН, 
Ю. ПОПОВ, 
В. РЫБАЧЕНКО. 
Ответственный 
секретарь 
В. КАГАНИС. 
Редактор-стилист 
Л. БЕЛОВА. 
Верстка 
и оформление -
И.ЖУРАВЛЕВА, 
Т. РУСИНОВА. 
П р и е м н а я 
( с е к р е т а р ь ) -
33-47-04; 
зам. гл. р е д а к т о р а -
33-76-04; 
к о м п ь ю т е р н ы й 
ц е н т р - 33-40-35; 
к о р р е с п о н д е н т ы -
33-14-42, 
33-33-09, 33-31-33; 
ф о т о к о р ы - 33-07-98; 
о т д е л р е к л а м ы -
33-47-04. 

Михаил БУРАКОВ: 

Газета 
з а р е г и с т р и р о в а н а 
Р е г и о н а л ь н о й 
и н с п е к ц и е й 
п о з а щ и т е с в о б о д ы 
п е ч а т и 
и м а с с о в о й 
и н ф о р м а ц и и 
(г. Е к а т е р и н б у р г ) . 
Р е г и с т р а ц и о н н ы й 
№ Е-0370. 
В течение года выпускается 250 j 
номеров. Газета выходит но | 
вторникам, четвергам н суб- j 
богам. 
Письма н рукописи не рецен
зируются. 
Позиция авторов публикаций 
может не совпадать с позицией 
редакции. 
За достоверность рекламы, 
объявлений, программ телеви
дения |н.'дакцня ответственности 
не несет. 
Компьютерная верстка и набор 
выполнены в редакции газеты 
«Магнитогорский металл». 
Отпечатано ЗАО «Магни
тогорский дом печати» 
(455000, г. Магнитогорск, 
пр. К. Маркса, 69) 
Подписано в печать 
25.09.98 в 16.00. 
Заказ № 3409. 
Объем 2 печ. листа. 
Печать офсетная. 
Тираж 18912. 

« В С Е З А В И С И Т 
ОТ СТАБИЛИЗАЦИИ 
ФИНАНСОВОЙ СИСТЕМЫ» 

Похоже, напряжение, связанное 
с финансовым кризисом в стране, 
начинает ослабевать. Нет уже того 
ажиотажа в промтоварных магази
нах, который был еще неделю на
зад. Поутихли страсти по поводу 
покупок про запас продуктов пита
ния. И хотя до полной стабилиза
ции еще далеко, жизнь входит в 
более спокойное русло. Но как и 
всегда остается много нерешенных 
вопросов, которые прозвучали в ре
дакции «Магнитогорского метал
ла» по «прямому проводу» в адрес 
директора по финансам и экономи
ке ОАО «ММК» М. В. Бурякова в 
прошедшую среду. 

— Тем, к т о не ж е л а е т перево
д и т ь д е н ь г и с в к л а д о в П р о 
м с т р о й б а н к а в С б е р б а н к , д и 
р е к ц и я к о м б и н а т а на с л у ч а й 
ф о р с - м а ж о р н ы х о б с т о я т е л ь с т в 
п р е д л а г а е т о ф о р м и т ь з а я в л е 
ние на п р и о б р е т е н и е т о в а р н о 
г о в е к с е л я О А О « М М К » . 
О б ъ я с н и т е п о д р о б н е й , в каких 
ц е л я х п р е д п р и н и м а е т с я э т а 
м е р а ? 

— Мы считаем, что филиал Про
мстройбанка будет работать нор
мально. Тем не менее нужно быть 
готовым к любым неожиданностям. 
Если Промстройбанк будет ликви
дирован (что маловероятно), пакет 
заявлений будет пущен в ход и 
вклады не исчезнут, а будут заме
нены векселями ММК. В дальней
шем ММК и администрация филиа
ла ПСБ организуют новый филиал 
уже д р у г о г о банка, куда будут 
внесены векселя и где будут вос
становлены вклады. 

— Б у д е т л и на к о м б и н а т е 
о р г а н и з о в а н а п о д п и с к а на г а 
зету « М а г н и т о г о р с к и й металл» 
в счет з а р п л а т ы ? 

— Да, безусловно. Никаких ог
раничений по нашей газете не бу
дет. А вот что касается других пе
риодических изданий , то здесь 
организовать подписку по взаимо
зачету сложней. Сейчас прораба
тывается вопрос с оформлением 
подписки в счет зарплаты на «Маг
нитогорский рабочий». 

— М е н я и н т е р е с у ю т с р о к и 
в ы п л а т ы о т п у с к н ы х за а в г у с т -
с е н т я б р ь и з а р п л а т ы за и ю л ь 
и а в г у с т . 

— На этой неделе мы закончили 
выдачу по 500 рублей июльской 
зарплаты. Половина ушедших в от
пуск в августе уже получила день
ги, до конца текущего месяца их 
получат остальные. Затем по гра
фику идет выплата по 1000 рублей 
зарплаты за август и отпускных за 
сентябрь, которые планируем пол
ностью выдать в начале октября. 

— А с чем с в я з а н ы все э т и за
д е р ж к и ? 

— На сегодняшний день комби
нат располагает той суммой 
средств , которыми можно «зак
рыть» зарплату трудящимся. Но 
из-за задержек с прохождением 
платежей в банках и конвертацией 
валюты, которая поступает к нам 
от реализации продукции на экс

порт, мы оказались, прямо скажем, 
в дурацком положении: деньги на 
комбинат фактически не поступали 
целый месяц. Буквально на днях 
нам удалось продать 2 миллиона 
долларов и начать выплачивать дол
ги по зарплате. Надеемся, что уже 
в следующем месяце банки зара
ботают нормально, и денежный по
ток на комбинат стабилизируется. 
Это позволит уже с ноября выпла
чивать зарплату без задержек. 

— Н е у ж е л и П р о м с т р о й б а н к 
не и м е е т в о з м о ж н о с т е й д л я 
в ы п л а т ы с в о и м в к л а д ч и к а м 
д е н е г х о т я б ы в э к с т р е н н ы х 
с л у ч а я х ? 

— Как нас заверили в ПСБ, в та
ких случаях заявления вкладчиков 
рассматривают и им выделяют не
большие суммы. Следует сказать, 
что нормальная работа ПСБ с вкла
дами населения во многом зависит 
от финансовых потоков комбината: 
когда деньги за продукцию начнут 
поступать регулярно, тогда и банк 
будет обслуживать вкладчиков без 
всяких задержек. 

— К о г д а в ы д а д у т з а р п л а т у 
р а б о т н и к а м м е д с а н ч а с т и ? 

— До 2 октября получите и за 
июль, и за август 

— М о ж н о л и в счет з а р п л а т ы 
в о с п о л ь з о в а т ь с я у с л у г а м и сто
м а т о л о г и ч е с к о г о ц е н т р а 
« А г а т » ? 

— Лечебные услуги вам окажут в 
счет зарплаты. А вот протезирова
ние — только за наличные деньги. 
Дело, в том, что специалисты цент
ра работают с импортными комплек
тующими материалами, которые за
купаются за валюту и стоят неде
шево. 

— Поясните с и т у а ц и ю с плас
т и к о в ы м и к а р т о ч к а м и д л я пен
с и о н е р о в . Их в ы д а ю т по ж е л а 
н и ю и л и в обязательном п о р я д 
к е ? 

— Дело в том, что в связи с эко
номическим кризисом поступления 
средств в Пенсионный фонд резко 
сократились, пенсии выплачивают
ся нерегулярно. Поэтому пенсио
нерам предлагают в счет пенсии 
приобретать по пластиковым кар
точкам в специальных магазинах 
продукты питания. Если вы не же
лаете воспользоваться этой услу
гой, то никто вас не заставляет по
лучать карточку, ждите, когда пен
сию выплатят «живыми» деньгами. 

— Почему в п р о д о в о л ь с т в е н 
н ы х м а г а з и н а х , о б с л у ж и в а ю 
щ и х п о к у п а т е л е й по п л а с т и к о 
в ы м к а р т о ч к а м О А О « М М К » , 
п о ч т и нет м я с н ы х п р о д у к т о в ? 

— Есть трудности с закупками 
мяса: необходимы наличные день
ги, дефицит которых остро ощуща
ется не только у нас. Тем не менее 
руководство комбината на эти цели 
изыскало средства. Сейчас закуп
ка мяса и его переработка идет пол
ным ходом. Уже в следующем ме
сяце должен значительно расши
риться и ассортимент мясных про
дуктов, и количество торговых то
чек по их реализации. Этим на ком

бинате занимается специально со
з д а н н о е управление т о р г о в л и , 
ежедневный контроль за поступ
лением продуктов питания устано
вило Правление ММК. И если в про
шлом месяце в счет зарплаты тру
дящимся продано продуктов на 12 
миллионов рублей, то в этом меся
це — уже на 20 млн. 

— О б р а т и л и с ь за материаль
н о й п о м о щ ь ю в б л а г о т в о р и 
т е л ь н ы й ф о н д « М е т а л л у р г » , 
но нам о т к а з а л и . . . Г о в о р я т , на 
э т и ц е л и нет н а л и ч н ы х . 

— С «живыми» деньгами про
блема не только в этом фонде. Из-
за их дефицита мы вынуждены зна
чительно сократить все расходы, 
в том числе и на социальные нуж
ды. Сейчас положение стабилизи
руется. Думаю, что через полто
ра-два месяца начнутся платежи 
и в «Металлурге». 

— К о г д а н а ч н е т с я в ы п л а т а 
д и в и д е н д о в за 1997 г о д ? 

— Как всегда первыми их полу
чат пенсионеры комбината. Уже в 
начале следующего месяца мы 
планируем перечислить на лице
вые счета Промстройбанка 2,0 
миллиона рублей. Получить диви
денды можно по пластиковым кар
точкам в банкоматах. 

После ответов на вопросы мы по
просили М. В. Бурякова прокоммен
тировать нынешнюю экономичес
кую ситуацию на комбинате и от
ветить на самый главный вопрос: 
когда, по его прогнозам, закончит
ся весь этот финансовый кавардак 
в стране? 

— На этот вопрос вам никто не 
даст точного ответа. Многое будет 
зависеть от нынешнего правитель
ства, от той политики, которую оно 
намерено проводить по отношению 
к промышленным предприятиям. 
Это — что касается перспективы. 
А на ближайшее время главным ос
тается вопрос стабильной работы 
банковской системы. С повышени
ем курса доллара у комбината , 
имеющего потребителей продук
ции в дальнем зарубежье, была 
реальная возможность заработать 
приличные деньги. Но, к сожале
нию, обслуживающие нас Инком
банк и Промстройбанк оказались 
парализованными в связи с приня
тием моратория от 17 августа т. г. 
Нам пришлось открывать новые 
счета в филиалах зарубежных бан
ков, через которые на днях удалось 
получить д е н е ж н ы е с р е д с т в а . 
Одна половина поступивших денег 
будет направлена на выплату зар
платы, другая — на расчеты за 
сырье. Конечно, хотелось бы пол
ностью погасить долги перед тру
дящимися по зарплате, но в таком 
случае мы вынуждены остановить 
комбинат, что ни в коем случае не
допустимо. Наряду с выплатой зар
платы важнейшая задача —восста
новить движение на комбинат сы
рья и материалов, обеспечить рит
мичную работу всех переделов, не 
потерять рынки сбыта металла. 

П о д г о т о в и л В. РЫБАК 

ГРАФИК РАБОТЫ 
членов 
городского 
антикризисного 
штаба 
в общественной 
приемной 

И з в е щ а е м в с е х , ч т о в з д а 
н и и г о р о д с к о й а д м и н и с т р а 
ц и и в кабинете N 8 110 в 17 ча
с о в в е д у т прием населения: 

29 с е н т я б р я — Ф. А. МУХА-
М Е Т З Я Н О В , председатель го- , 
родского Собрания депутатов. 

6 о к т я б р я — О. Н. РОГОВА, 
начальник ОКДУ Пенсионного ; 
фонда. 

13 о к т я б р я — В. В. Х Р А М -
ЦОВ, заместитель главы города. 

20 о к т я б р я — А. Ф. ТАРАНЕН-
КО, прокурор города. 

27 о к т я б р я — Н. С. КУКЛИ-
НОВ, заместитель главы города.'; 

3 ноября — В. Н. ЛАПТЕВ, на
чальник МУ «Жилкоммунсёрвис»й 

10 ноября — А. А. АЛЯЕВ, за
меститель главы города. , 

17 н о я б р я — П. М. К А Р А -
БЕЛЬЦДИКОВ начальник управ
ления по торговле и услугам. 

24 н о я б р я — Г. И. НАКАРЯ-
КОВА, заместитель начальника 
Г о с у д а р с т в е н н о й налоговой 
службы по городу. 
Ц е н т р о б щ е с т в е н н ы х связей 

г о р о д с к о й а д м и н и с т р а ц и и . 

КРИМИНАЛ 

Водочная мафия 
несет потери 

В середине сентября сотрудники 
УВД «накрыли» в левобережной час
ти города два подпольных цеха, из
готавливавших фальшивую водку, 
которая затем реализовывалась в 
коммерческих киосках. 

У горе-предпринимателей изъято 
большое количество спиртосодержа
щей жидкости , служившей сырьем 
для производства «самопальной» 
продукции. Сейчас это сырье нахо
дится на экспертизе, а виновных в 
изготовлении водки ждет незавид
ная перспектива. 

Соб. и н ф . 

ОФИЦИАЛЬНО 
У т о ч н я е м : А Н Т О Н О В А л е к 

с а н д р В а с и л ь е в и ч назначен заме
стителем начальника управления 
ж е л е з н о д о р о ж н о г о транспорта с 
освобождением от должности заме
стителя коммерческого директора 
ОАО «ММК» по транспорту. Работ
ники редакции, допустившие ошиб
ку, наказаны. 
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